
Herr Holtz zeigt sich mit der Beantwortung nicht zufrieden. Er kündigt eine weitere Themati-
sierung anlässlich der nächsten Stadtteilbeiratssitzung an und bittet um entsprechende Teil-
nahme der Verwaltung. 
 


